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事前にお問合せください
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お問合せ先　大阪カジノに反対する市民の会　メール info@nocasino.net　Fax06-6843-0761

日時　2019 年 12 月21日 ( 土 ) 　開場13:00　開演 13:30　終演16:00
会場　豊中市立蛍池公民館第１集会場　阪急蛍池駅前・ルシオーレビル 5階
主催　大阪カジノに反対する市民の会　
協賛　あかん！カジノ女性アピール、大阪いちょうの会、大阪を知り・考える市民の会、
　　　カジノに反対する大阪連絡会、カジノ問題を考える大阪ネットワーク、市民のための行政を求める会
　　　ＳＴＯＰ！カジノ大阪、どないする大阪の未来ネット
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カジノあかん ! 夢洲あぶない !
カジノはもうかるってホンマですか?
大阪府・大阪市は、2024 年に IR・カジノ施設を、2025 年に万博を、いずれも大阪湾に浮かぶ夢洲に誘致する計
画を進めています。
カジノは、賭博 ( ギャンブル ) です。吉村知事、松井市長は「カジノはもうかる」、「雇用が増える」、「関西経済を
活性化する」と言っています。賭博で一番もうかるのはカジノの胴元＝運営業者です。しかし、カジノの運営業者
は外国のカジノ業者です。米大手投資銀行「シティ・グループ」が出している市場予測によれば、日本のカジノ
収入の内訳は、外国人観光客からの収入はたった「33 億ドル」。8 割近くを日本人客からという想定です。もうけ
の大半が日本人客なら、本来地元で消費されていたそのお金が、外資に持っていかれるということではないのでしょ
うか。ほんまにカジノを呼んできて、わたしら大阪のみんながもうかるんですか。

「夢洲あぶない !」の声が高まっています
夢洲の 4 分の１は開運のコンテナヤードなどの工業地とです。地盤は弱く、高層ビルや巨大集客施設が建てられ
るようにはなっていません。30 年以内に、マグニチュード８～９クラスの巨大地震が 70% ～ 80％の確率で発生す
るといわれている南海トラフ地震。人工島での地盤沈下や液状化は専門家も指摘しています。
昨年の台風 21 号では、夢洲の護岸は破壊され、重いコンテナが飛ばされ、数多くが海に流される被害があった
と伝えられました。こんな危険な場所に IR だ、万博だと言って、大勢の海外からの観光客を集めて大丈夫なんで
すか?

ギャンブル依存症対策の予算も内容も明らかになっていないけど、
「ギャンブル依存症対策も万全です」
ギャンブル依存症は本人だけでなく、まわりにも被害を及ぼすと聞きます。「重症のギャンブル依存症患者では 6
人が影響を被る。中程度では 3 人、低い程度であっても、もう一人の人が影響を被る」という調査結果があるそ
うです。（2014 年 オーストラリア ビクトリア州の調査）
それでも松井市長は「ギャンブル依存症対策も万全です」と言い切っています。しかし、どういう対策なのか、
予算も含めて明らかになっていません。

ええことばっかり言うてるカジノ推進の意見も、「あぶない」「こわい」と言うてる反対意見も、ほんとのところは
どうなんか、すみずみまでチェックした内容を大公開します。

IR・カジノには一切税金使いません
民間事業者がおおさかに投資してくれるんです
松井市長は、「公金は1円も使いません。逆に毎年700 億円
入ってくる」と言っています。しかし、上下水道や交通イン
フラなど、大規模な集客施設を作るには何も整備されてい
ません。大阪市は、夢洲の埋立のために今年度予算で2,700
億円を支出する予定です。上下水道をはじめとする整備は、
土地を提供する大阪市の負担です。これらの整備予算は、
我々の税金ではないのでしょうか。ほんまに 1 円も税金使わ
んのですか。

お問い合わせ :メール info@nocasino.net　 Fax 06-6843-0761
〒560-0022　豊中市北桜塚 4-16-17

https://nocasino.net/ 


